



CÉLÉBRATION

Un grand Bal Populaire pour Fêter la Libération de Tassin la Demi-Lune

A l'occasion des cérémonies de commémoration de la Libération de la commune de Tassin la Demi-Lune, la Ville lance cette année, à l'initiative du Maire, Pascal Charmot, la 1ère édition d'un grand Bal Populaire, le vendredi 2 septembre sur le Parvis de l'Hôtel de Ville !



A l'issue de la traditionnelle cérémonie de commémoration, en présence des autorités officielles, poursuivez la soirée en venant danser et célébrer ensemble cette date importante pour l'histoire de la commune, comme pour l'histoire de France.

“ L'objectif de ce nouvel événement est de proposer aux Tassinlois une soirée conviviale et proche de l'histoire de notre commune. Célébrer, c'est rassembler, renforcer la mémoire collective, pour ne pas oublier. Pour nous, c'est autant un devoir de mémoire, qu'un devoir de transmission. Il nous faut nous souvenir que cette libération mettait fin à des années de privations et d'occupation. Elle a représenté un moment très émouvant, de joie profonde et d'espoir retrouvé pour nos aînés, et nous souhaitons trouver une façon d'associer très largement les jeunes générations à venir commémorer ce moment tous ensemble! ” - Pascal Charmot, Maire de Tassin la Demi-Lune

Programme du vendredi 2 septembre

18h30 : Cérémonie de commémoration
de la Libération de Tassin la
Demi-Lune

19h30 : Grand Bal Populaire
(orchestre live, danse, buvettes, food truck...)

Nous vous attendons nombreux !



Retrouvez toute l'actualité de votre ville sur